

Realiza el CITMA Matutino Especial de reafirmación a nuestra Revolución Soberana

Categoría: Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente

Creado: Lunes, 30 Noviembre 2020 12:06

Escrito por citma

Visto: 332

Los trabajadores de la Dirección Provincial del CITMA realizan matutino especial para expresar su apoyo incondicional a la Revolución, a sus principios y a la iniciativa de los jóvenes universitarios que en el día de ayer con la presencia del presidente Diaz Canel reafirmaron su rechazo a la maniobra diseñada desde el exterior por el imperialismo yanqui.

Se manifestó el rechazo de los trabajadores al Movimiento San Isidro que intenta desacreditar a nuestra

Revolución Soberana